

祖父母参観、箏の発表、ふれあい集会、ありがとうございました



【3年生21名の演奏】



【4年生21名の演奏】



【講師の先生方の演奏】

11月2日（水）の祖父母参観日には、保護者の他、おじいさん・おばあさんに多数参観していただきましたこと、心より感謝申し上げます。1・2校時の自由参観の後、午前10時20分より体育館で3・4年生による「箏（こと）の演奏発表会」を行いました。祖父母の皆様、学校支援地域本部事業の皆様、読み聞かせサークルゆめきりんの皆様と約90名の皆様と全校児童が見守る中、3年生は「チューリップ」「きらきら星」4年生は「さくらさくら」を演奏しました。生田流宮城社師範、桐音会主 後藤先生と門下の先生方の指導により、わずか4回（準備片付け含め45分）の練習にもかかわらず、演奏のレベルが高く一生懸命表現している姿に感動

をおぼえました。子ども達は皆様から大きな拍手をいただき、とても喜んでいました。

最後に講師の先生方による「花は咲く」「祭りの太鼓」のすばらしい音色に観客は聴き入っていました。引き続き、各会場に分かれて「ふれあい集会」を行いました。事前に祖父母様から講師を募集させていただきました。各コーナー約20人ずつ、「ラベンダーのスティック作り」「カルタ・お手玉」「ゲートボール」「ビー玉遊び・松ぼっくり工作・わりばし鉄砲作り・わら細工」「折り紙」「コマ回し・竹馬」の種目に取り組みました。



【割りばし鉄砲作り】



【松ぼっくりツリー作り】



【竹馬】

■ラベンダーのスティック作り

吉田 様

■カルタ・お手玉

吉田 様 佐久間 様

■ゲートボール

渡辺 様 杉本 様

■ビー玉遊び、わら細工

今泉 様 平澤 様 先崎 様

■折り紙

石井 様

■コマ回し・竹馬

山田 様



【わら細工】



【お手玉・カルタ】



【折り紙】



【ラベンダーのスティック作り】



【ビー玉遊び】



【コマ回し】



【ゲートボール】

当日、講師の祖父母様には材料や用具までご持参いただきましたこと、感謝申し上げます。各コーナーで教えてくださった保護者・祖父母の皆様ありがとうございました。また、学校支援地域本部事業コーディネーター白岩様に声をかけていただき、ゲートボール協会の他、ボランティアの皆様にもご参加いただきました。現今、高度情報化社会における伝承遊びや実体験の意義は大変大きいものと感じます。年末には恒例「全校しめ縄作り」も開催いたしますので、よろしくお願いいたします。

常葉地区隊秋季検閲式

11月26日(土) 常中合唱発表会



10月30日(日)午前7時から常葉行政局駐車場で開催され、本校少年消防クラブを代表して6年半谷さんが参加しました。



皆様ご存知のことと思いますが、常葉中学校の特設合唱部がNHK全国学校音楽コンクールに出場するなど、県内はもとより全国レベルで活躍しております。本校卒業生の活躍はととても嬉しいニュースです。報告演奏会が田村市文化センターで開催されますので、皆様も是非、足をお運びください。開場13:30 開演14:00です。